
- Toujours plus actifs comme en témoigne le programme d’activités qui vous a été présenté.   

  

- Nous affirmons notre indépendance. Nos moyens financiers nous confèrent une liberté de parole; liberté 

d’expression essentielle de la vie démocratique, dès le plan local, Il faut savoir se dire les choses dès lors 

qu’il y a un respect mutuel, condition de progrès pour la station. Les interventions ont porté sur les 

Rapports d'activité et financier, sur les sorties, conférences et certains dossiers avec un zoom sur 

l'Urbanisme à Hardelot. Les résolutions ont été votées à l’unanimité et nous avons eu le plaisir d'accueillir 

Olivier Joncquez comme nouveau membre. Elle s'est terminée par le verre de l'amitié.Comme a pu l'écrire 

une adhérente: De très belles interventions de chacun! Bravo pour organisation et la vie de l'APH ! 

  

Hervé Piau a présenté le rapport du conseil d’administration : 

  

Hardelot-Plage en pleine expansion accueille résidents et vacanciers dans ces espaces maritimes et 

forestiers. Son attractivité  est forte, le grand nombre de chantiers de constructions en témoignent. Dans ce 

contexte l'APH, creuset d'intégration des nouveaux résidents et lien de contact avec l'actualité hardelotoise 

pour les amis et résidents secondaires. Nous mettons l'accent sur la convivialité et la communication.  

  

Nous insistons sur la défense la station dans le respect de la nature et de l’environnement, ligne directrice 

définie par ses fondateurs il ya plus de cent ans. Un dialogue nécessaire et naturel avec les élus sur les 

grands dossiers structurants, participer à l'animation de la station, soutenir le commerce local , établir des 

partenariats avec les associations et communiquer sont les composantes de notre projet associatif. 

 


